

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

340

II. Ausgabe

Wien, am 30. November 1935.

---

## Das Jubiläum der Zweiten Wiener Hochquellenleitung.

Zum Gedächtnis der vor 25 Jahren erfolgten Eröffnung der Zweiten Wiener Hochquellenleitung zelebrierte heute früh Kardinal Erzbischof Dr. Innitzer in der Votivkirche eine heilige Messe. An dem Gottesdienst nahmen teil Bürgermeister Richard Schmitz, die Vizebürgermeister Lahr, Dr. Kresse und Dr. Winter, Magistratsdirektor Dr. Hiesmaseder, in Vertretung des Bundeskanzlers Sektionschef Huber, Präsidiavorstand Senatsrat Jiresch, die leitenden Beamten des Magistrates, die Direktoren der städtischen Unternehmungen, die ehemaligen Vizebürgermeister Hierhammer, Hoss und Rain, die Räte der Stadt Wien, die ehemaligen christlichsozialen Nationalräte, Stadt- und Gemeinderäte sowie die Bezirksvorsteher. Nach der Messe legte der Bürgermeister am Denkmal Dr. Karl Lusers einen Lorbeerkranz mit Schleifen in den Farben der Stadt Wien und der Aufschrift "Dem Schöpfer der Zweiten Wiener Hochquellenleitung - Das dankbare Wien" nieder.

-----